

Zaragoza, 9 de noviembre de 2020

Estimadas familias,

Antes que nada, esperamos que estéis todos bien.

Ya hemos pasado el ecuador del primer trimestre de este curso tan atípico y que comenzamos con tantas incertidumbres. Es por ello que vamos a resumir la situación covid del colegio hasta el momento.

Desde el 7 de septiembre, hemos tenido 11 casos positivos entre el alumnado, repartidos en seis aulas, y un caso entre el personal del centro (personal no docente). Se confinó a tres clases, una de Infantil por un caso, y dos de primaria por tres casos en cada una. Todos los casos se concentraron entre el 22 y el 30 de octubre. En el resto de clases, se realizó rastreo selectivo y se confinaron algunos alumnos que se consideraron contacto estrecho.

Queremos, antes que nada, agradecer a toda la comunidad educativa la responsabilidad demostrada y la implicación en el cumplimiento de las normas. Es gracias a todos que podemos decir que el cole es un lugar seguro. Dada la situación epidemiológica de Aragón y el alto índice de transmisión comunitaria, era de esperar que algún caso llegara a las clases. Pero, gracias al esfuerzo de todos, la transmisión en ellas no se ha producido.

Como habréis podido conocer por los medios, el protocolo sanitario ha cambiado con respecto a lo indicado en el documento del 4 de septiembre. Pasamos a hacer un resumen:

- Ante la aparición de un caso positivo en una clase, Salud Pública se pone en contacto con el colegio para rastrear a los contactos estrechos del colegio. Es posible que el Centro ya sea conocedor del caso por parte de la familia, pero en ningún caso debe dar ningún paso hasta no recibir las indicaciones de Salud Pública. El Centro sí debe comunicar al Equipo Covid Educativo la aparición de un positivo en cuanto lo sepa.
- Se considera contacto estrecho a todo aquél que haya estado más de 15 minutos sin mascarilla y a menos de 2 metros de la persona con positivo, en las últimas 48h anteriores a la aparición de síntomas o del resultado de PCR positiva. En Infantil, se considerarán contacto estrecho toda la clase; en Primaria, los niños y niñas que se sientan cerca o que comen en el comedor.
- El profesorado y personal de comedor, extra-escolares... no se considera contacto estrecho, aunque pueden existir excepciones.
- Las decisiones relativas a confinamientos de alumnado, cierres de aulas, realización de pruebas... siempre son de Salud Pública. El Centro será el encargado de informar a las familias de las medidas a tomar.

También aprovechamos para recordar las medidas de seguridad e higiene, en concreto:

- No traer al niño/a con síntomas.
- Mantenerse en el patio el menor tiempo posible (en Primaria, entrar cuando se avise por megafonía que sale la clase, y no antes).



Colegio

La Salle Franciscanas

- No formar corrillos ni en el patio ni en la calle. Desalojar la calle lo antes posible.
- Utilizar mascarillas adecuadas, y cambiarlas diariamente.
- Transmitir a vuestros hijos/as la importancia de cumplir esas normas.
- Cumplir las cuarentenas y confinamientos correctamente.

De nuevo, os agradecemos la colaboración. Seguiremos trabajando por un desarrollo seguro de las clases.

Un abrazo,

Patricia Bádenas. Directora de Centro y Coordinadora Covid.